Impressionen aus Obersulm

Partnerschaftstreffen zwischen Beaumont-le-Roger und Obersulm Himmelfahrt 2017



Wieder einmal war es soweit: Alle zwei Jahre besuchen uns unsere Freunde aus der französischen Partnergemeinde von Obersulm Beaumont-le-Roger. Hier die Begrüßung im Rathaus.



In diesem Jahr fand zeitgleich die Finissage der Ausstellung von Künstlern aus Beaumont statt. Für die musikalische Umrahmung sorgte das Ensemble "Einfach unverbesserlich" der Musikschule Obersulm.



Besucherrekord im Rathausfoyer: Französische Gäste, Obersulmer Gastfamilien und Kunstinteressierte trafen sich bei der Finissage und tauschten sich bei einem Gläschen Sekt aus.



Traditionell findet am Freitag nach Himmelfahrt der gemeinsame Ausflug von Franzosen und Deutschen statt. In diesem Jahr ging es zunächst mit dem Schiff von Neckargemünd nach Heidelberg.



Auch Petrus spielte mit: Bei schönstem Sommerwetter konnten die Ausflügler auf dem Schiffsdeck die vorbeiziehende Landschaft am Neckar genießen.



In Heidelberg gab es Stadtführungen in deutscher und französischer Sprache, sowie Zeit zur freien Verfügung um durch die Stadt zu bummeln. Hier das alte Schloss Heidelberg.